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「誇りある日本を取り戻すためには」 2010/04/05 08:28 

  林潤氏が新党について語る 
  

  日本人の良識を呼び起こすため 

  真性保守から幅広い勢力結集に！ 

  
 前衆議院議員の林潤氏は3日夜、鎌倉芸術館ホールで開催された講演会「誇りある日本を取り戻すためには」のなかで講演

し、①平沼新党は当初の純化路線から幅広い勢力の結集に方向を変えつつある、②これは民主党政権発足後に進んだ亡国の

流れを変えるための大同団結だと思う、③昨年来の皆様方草の根の活躍で外国人参政権・夫婦別姓法案は閣法での今国会成

立断念に追い込まれ大きな成果を上げているーなど、要旨次のように語った。 
  
一、間もなく起ち上がる平沼新党は、当初の真性保守の党からリベラル勢力も含めた幅広い勢力の結集という方向になると思

う。これは新しい第三極が自民や民主の補完勢力ではなく、日本人の良識というDNAを呼び起こし、政治の主導権を握るために

はやむを得ないと私も考える。 
  

 
 左から小名木善行（ねずきち）氏、伊藤玲子さん、戸塚宏氏 

  
一、仮に参議院選挙で民主党の過半数を阻止しても、公明党が選挙で禊ぎは済んだと民・公連立の流れが予想され、社民党や

国民新党を切っても小沢独裁が続く可能性はまだ捨てきれない。一方で新党には国民新党やみんなの党、桝添グループ、知事

のグループほかが合流するケースも考えられる。 
  
一、現在、自民党執行部を批判している与謝野氏、園田氏、後藤田氏は総裁選挙で谷垣氏を支持した人達だ。谷垣総裁は平時

なら人柄も含めて評価できるかも知れないが、今の状況では決断力、実行力でやはり問題があると思う。 
  

 
左から藤井厳喜氏、林潤氏、前航空幕僚長の田母神俊雄氏 

  
一、政治を変えるには国民とジャーナリズム、政治家の三つが揃わないと実現できないが、皆様方が昨年来行ってきた行動、街

頭宣伝、集会・デモへの参加、ビラ配りなどの努力は高く評価される。また産経、WILL、チャンネル桜などの頑張りで他のマスコ

ミも外国人参政権を取り上げざるを得なくなった。 
  
一、この結果、時事通信の調査だったと思うが、外国人参政権に反対は50％を超え、夫婦別姓に至っては60％以上が反対とな

り、地方でも外国人参政権反対決議が過半数を超えている。新党は幅広い勢力を結集するといっても個人的には自民党の結党

時にも謳われた憲法の改正・自主憲法の制定だけは絶対に掲げるべきだと思う。（ニュース調、ここまで） 
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 講演会場の鎌倉芸術館小ホールと〆の万歳三唱 

  
 日本の心を伝える会主催によるはじめての講演会「本当の日本を語ろう！いざ鎌倉・誇りある日本を取り戻すためには」が三

日、午後七時から鎌倉芸術館小ホールで開催されました。良い講演会でしたね、日心会の皆さん、本当にご苦労さまでした。普

通の講演会で国歌斉唱ではじまり、万歳三唱で締める会はめったにないでしょう。 
  
 ねずきちさんの主催者挨拶、元鎌倉市議の伊藤玲子さん、戸塚ヨットスクールの戸塚宏校長、国際問題アナリストの藤井厳喜

氏、前衆議院議員の林潤氏の四氏が10分前後のスピーチを行い、授業開始のラッパの音と共に田母神俊雄氏の講演が約70
分行われました。おそらく「ねずきちの ひとりごと」さんで詳しい報告があると思いますので、私は新党についての林潤氏のスピ

ーチをまとめてみました。 
  

 
 日心会による傑作動画です。ご覧になっていない方は是非。 

  
 田母神氏の講演はいつ聴いても正論だと思います。これが世界標準で、時計の針でいうと十二時の位置、国防については世

界の常識です。もし「危険人物の田母神俊雄です」という評価が日本では一般的というなら、いかに日本が左に傾いているかの

証拠でしょう。 
  
 氏は講演の中で、「最近の鳩は泣き方が変わったらしいです、トラスト・ミー、トラスト・ミーって…」と語ると場内爆笑でしたね。か

なり深刻な話をしているにもかかわらず、講演そのものを楽しく面白く感じさせるのは、こうしたジョークが随所にちりばめられてい

るからでしょう。 
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タグ： 日本の心を伝える会  小名木善行  伊藤玲子  戸塚宏  藤井厳喜  林潤  田母神俊雄   

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3     

        ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/05 09:16Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
与謝野氏の新党「民主の一部と連携期待」園田氏 

 
 自民党に離党届を提出した与謝野馨・元財務相は４日、フジテレビの報道番組で、平沼

赳夫・元経済産業相、園田博之・元官房副長官、藤井孝男・元運輸相との新党結成を「今

週中」と明言した。 

 
 参院選については「比例選は当然として、東京なども検討する」とし、選挙区でも候補者

を擁立する意向を明らかにした。 

 
 また、園田氏は同日のＴＢＳの番組で、「民主党はチームとして統制も取れていないが、

何人かは一生懸命やっている。一緒になれば、最高の政治ができる」と述べ、民主党の

一部との連携に期待感を示した。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20100404-OYT1T00259.htm?fro
m=main5 
 
・期待感ではなくて保守派を引っ張り込まないと。  

 

2010/04/05 09:19Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
講演会 「拡大する中国のアジア侵略 2年前の聖火リレーを振り返って ～長野が日本で
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なくなった日～」  

 
日時 平成22年4月11日（日） 15時00分～19時00分 
    基調講演 15時15分～16時15分 / パネルディスカッション 16時30分～18時4
5分 
場所 落合第一地域センター 第一会議室 
内容 
基調講演：山際澄夫（ジャーナリスト） 
パネルディスカッション・質疑応答：山際澄夫（ジャーナリスト）、長田幸康（フリーライター・

「I love Tibet!」管理人）、小林秀英（チベット問題を考える会代表）、イリハム・マハムテ

ィ（日本ウイグル協会会長） 

 
参加費 1,000円 
主催 日本ウイグル協会  

2010/04/05 12:16Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
交流団体「差別やめて」 高校無償化 朝鮮学校を除外 

 
年度末ぎりぎりの３月３１日に法律が成立し、新年度に合わせてスタートした「高校無償

化」制度。論議になった朝鮮学校は結局除外され、「日本の高校に類する教育をしている

か」を検証した上で、除外措置を解除するかどうか夏までに判断することになった。「地域

の学校」として朝鮮学校と交流を続けてきた人たちは、解決を願って声を上げている。  

 
東京都北区にあるＪＲ十条駅周辺の住民らが参加する「十条国際交流フォーラム」。  

 
 地元には、東京朝鮮中高級学校がある。同団体事務長で、地元商店会の副会長でもあ

る電器店経営の荒井哲夫さんは３月１０日、国会の文部科学委員会の委員にファクスで

「無償化の対象から朝鮮学校を外さないで」という要望書を送った。  

 
 「昔と違って今は地域との接点が多く、生徒たちも町を掃除するなどしてとけ込んでい

る」「国家がどうのというのは別として、あそこの子どもたちには罪がない。今回みたいな

差別はやめてほしい」 （後略） 

 
http://www.asahi.com/edu/news/TKY201004050140.html 
 
・朝日も必死ですね。十条国際交流フォーラムは日本人拉致被害者を帰せと金日成に訴

えたのか？  

 

2010/04/05 13:29Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんいちは。 

 
平沼新党について「当初の真性保守の党からリベラル勢力も含めた幅広い勢力の結集」

「やむを得ない」という林先生の講演の要旨は、現実を踏まえバランスの取れたご意見だ

と思います。 

 
まずは新党を結成して、広く国民の支持を集め、党勢を拡大し、目指すべき保守政治を

一歩ずつ実現させてほしいと思います。 

 
参院選までわずかですが、新党には、更なる保守系議員や、在野の保守系政治家の多

数の参加、保守層の応援の拡大など、取り組んで頂き、大きな流れを作って頂きたい。  

 

2010/04/05 13:46Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。 
 
>現実を踏まえバランスの取れたご意見だと思います。 
 
私は真性保守路線でいっても10人くらいはすぐ集まると予想していましたが案外と国会

議員って勇気がないなあ～と思いました(^^；。 
 
>広く国民の支持を集め、党勢を拡大し、目指すべき保守政治を一歩ずつ実現させてほ
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しいと思います。 

 
おっしゃるとおりですね。 

 
>大きな流れを作って頂きたい。 
 
はい、出来れば民主党の保守系と云われる議員は是非とも参画して欲しいです。長島

君、松原君、渡辺君、聞いているか？ 

2010/04/05 13:50Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 今日のつっち～から 

 
●「過去現在未来塾」発足記念講演会 
 
日時 平成22年4月10日（火曜日） 
場所 日比谷野外音楽堂 

 
★第一部:午後２時から４時まで。 
 
■国歌斉唱 
■あいさつ:中山成彬塾長(１０分) 
■基調講演:「よみがえれ国家意識」西尾幹二先生(２０分) 
■主賓:未定・石原東京都知事(５分～１０分) 
■来賓:平沼赳夫先生 
■来賓:中川恭子先生 
■来賓:田母神俊雄先生 
■来賓:中川義雄先生 
■来賓:中川郁子様(１０分間予定:午後３時１０分頃から) 
故・中川昭一先生の奥様です 

 
★第二部:１６時から１８時まで！ 
※これに期待して下さい！！！！！！！！！！！！！！！！ 

 
■あいさつと講演:「外交・防衛・経済」中山成彬塾長(２０分) 
■講師:「日教組問題」伊藤玲子先生(１５分) 
■講師:「民主党マニフェスト違反問題」土屋たかゆき先生(１５分) 
■講師:「靖国神社公式参拝問題」戸井田徹先生(１５分) 
■講師:「重国籍問題」牧原秀樹先生(１５分) 
■講師:「外国人参政権問題」石原宏高先生(１５分) 
■講師:「拉致問題」馬渡龍治先生(１０分) 
■講師:小山和伸先生(１０) 
●司会:西川京子先生  

 

2010/04/05 13:55Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
昨日、テレビ朝日の新番組の「サンデー・フロントライン」を見たら・・・ 

 
姜 尚中氏が出演していました。 

 
どういう人物なのか、フリー百科事典『ウィキペディア（Wikipedia）』 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A7%9C%E5%B0%9A%E4%B8%AD 
 
で調べてみたら・・・ 

 
2010年1月2日、韓国MBCの取材を受けて、竹島問題に関して 
 
「独島は韓国が実効支配してるじゃないか。だから日本は戦争を 

 
しない限り、独島を実効支配することは不可能です。 
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日本が竹島だと主張しても、放っておいてかまいません。 

 
私達が我々の領土を実行支配しているからね」と述べていました。 

 
 
 
こういう事がまかり通るなら、日本が実効支配しましょう。  

2010/04/05 14:28

Commented by しばりょう さん 

平沼氏 鳩山元総務相の新党入りに否定的見方示す 

2010.4.5 13:49 
このニュースのトピックス：諸政党 

 平沼赳夫元経済産業相は５日午後、都内で記者団に対し、先に自民党を離党している

鳩山邦夫元総務相について、「党首としては考えていない」などと述べ、結党メンバーに

は入らないことを示唆した。 

 
兄貴と同根ですから、入れない方が、良いでしょうね。 
政治と金の追求もやりにくくなります。 
マスコミに攻撃の材料与えない方が，いいと思います。  

 

2010/04/05 14:47

Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん  
 
>「独島は韓国が実効支配してるじゃないか。だから日本は戦争を 

>しない限り、独島を実効支配することは不可能です。 
 
情報感謝です。なんでこんな反日韓国人をNHKもテレ朝もレギュラーで起用するのです

かね。 

 
>こういう事がまかり通るなら、日本が実効支配しましょう。 
 
賛成です。これからは番組をチェックして問題発言があったらガンガン抗議の電話を集中

させましょう。 

 

2010/04/05 14:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>党首としては考えていない」などと述べ、結党メンバーには入らないことを示唆した。 
 
平沼新党ですから党首は平沼氏でしょう。まさか邦夫も「俺を党首に」とは云わないと思い

ますよ。この際は党員の一人として迎え、20億くらい出させた方がよいでしょうに(^^；。 
 
>マスコミに攻撃の材料与えない方が，いいと思います。 
 
だから、一度議員辞職して、新党から立候補すれば筋も通るのに、と思ってしまいます。

無所属でも楽勝の人でしょうから。 

 

2010/04/05 15:07Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>>党首としては考えていない」などと述べ、結党メンバーには入らないことを示唆した。 
> 
>平沼新党ですから党首は平沼氏でしょう。まさか邦夫も「俺を党首に」とは云わないと思

いますよ。この際は党員の一人として迎え、20億くらい出させた方がよいでしょうに(^
^；。 
> 
>>マスコミに攻撃の材料与えない方が，いいと思います。 
> 
>だから、一度議員辞職して、新党から立候補すれば筋も通るのに、と思ってしまいま

す。無所属でも楽勝の人でしょうから。 

> 
まったく 同感です。一度辞職すれば、国民も受け入れるでしょう。   
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2010/04/05 15:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>まったく 同感です。一度辞職すれば、国民も受け入れるでしょう。 
 
はい。それと新党が躍進するためにはもう一つ「顔」が欲しいですね。平沼・与謝野共同

代表は良いとしても、注目を集める要素が。 

 
一層のこと、新党の顔は稲田朋美、自民党は小泉進次郎とかに。現状ではベテランばか

りで若さが足りません。  

 

2010/04/05 15:58Commented by tom-h さん 

でもどうしても与謝野馨を俺は信用できません!! 
 
大丈夫なんでしょうか? 
 
政策通?経済通?増税大好き財務省が勝手に言ってるだけでしょ。 
 
あと皆さんあまりにも年が行き過ぎてますね。是非とも若い人も参加させて幹事長や政調

会長あたりに起用していただきたいです。 

 
名前はどうしましょうかね。 

 
「みだれ髪党」は変だから「明星党」なんてどうだろうか? 
 
「おいおいお前(俺の事ね)与謝野は信用してないのになぜ与謝野関連の名前つけてる

んだ」などと自分にツッコミながら、どうなるんだろうと思っていたら似たようなこと宮根が

言ってました。 

 
最も「新党みだれ髪」でしたが。  

 

2010/04/05 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>増税大好き財務省が勝手に言ってるだけでしょ。 
 
すぎやまこういちさんではありませんが、今は「反日軍」と「日本軍」の戦いで、「反日軍」

が優勢なのですから、あまり細部にこだわるのもどうか？と。 

 
 
>若い人も参加させて幹事長や政調会長あたりに起用していただきたいです。 
 
これはその通りですね。 

 
>名前はどうしましょうかね。 
 
もうすぐ発表されるでしょうから待ちましょう。 

 

2010/04/05 20:15Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>はい。それと新党が躍進するためにはもう一つ「顔」が欲しいですね。平沼・与謝野共同

代表は良いとしても、注目を集める要素が。 

> 
>一層のこと、新党の顔は稲田朋美、自民党は小泉進次郎とかに。現状ではベテランば

かりで若さが足りません。  

 
ほんとうですね。稲田朋美氏 自民党から、スカウトしてほしいですね。自民党には、良い

若手がいっぱいいますね。 
谷垣さんも、もっと若手を登用すればと思います。 
国民に期待感持たせるような、人事が必要かと思います。 
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民主がこんなにだめでも、自民の支持があがらない原因もっと分析して欲しいですね。 
自民若手による 逆事業仕分けは、良いアイデアですね。 

 
それと、不思議なのは、共同通信の世論調査です。 
まだ、平沼新党が、立ち上がる以前に、世論調査をする、何か意図を感じます。 

 
みんなの党 国民新党 社民党 共産党からの、新党への、コメント、批判のオンパレード

ですが、それだけ。自分達の 立場に影響あると思っているのでしょうね。 

 
新しく加わるメンバー 党名 楽しみです。 

 
土屋氏は、どうするのでしょうか。 山田宏氏の新党は、まだなんでしょうかね。 

2010/04/05 20:22

Commented by iza53yappii さん 

動画「１３秒後のベイルアウト」は国旗の重みで見たんですが、もう一度見て良

かったです。日心会の力作ですね。 
あらゆる事に気を配り、考え得る全ての可能性を「あの状況で」想定して散った

お二人だったのですね。どれ程の覚悟で日々自衛隊員として心身ともに訓練されてこら

れたのかと思います。 
このシリーズを放送すれば国民の意識はかなり違ってくると思います。 

 
「平沼新党、参院選は自民が圧勝しなければならないので、新党は参院選後に結成する

べき」という意見があります。花うさぎ様はどう思われますか？彼らは自民割れの心配を

しているようです。私は平沼新党は、自民も民主も嫌という人がみんなの党（エセ保守）に

流れる、その票を拾えると思うのですが。ビッグローブニュースのコメントは自民自滅を嘲

笑うコメントが多いので私は大変不愉快です。自民自滅を望む人達は左翼なのか、参院

選に負けた後、日本の辿る破壊への道を分かってないのか… 

 
昨日、町の繁華街で日本会議主催で外参権、夫婦別姓反対ビラ配り、夫婦別姓反対署

名運動をしました。やはり国民全体の意識が低いです。あと選挙まで１００日切って時間

がないのに、私１人焦っても仕方ないんだけど… 

 
最後に、私も昨日はマイク持ってしゃべらしてもらったんですが、外国人からﾌﾞｰｲﾝｸﾞでし

た。ﾌﾞｰｲﾝｸﾞってことは、私が話す「外参権も夫婦別姓も移民政策の一環、子ども手当も

外国人が笑顔の欠陥法案（「特ダネ」の放送内容踏まえて）」の意味分かっているんだと

思います。ﾌﾞｰｲﾝｸﾞした外国人はアジア系の顔ではなかったのですが・・・。兎に角外国人

の多い日本になりました。  

 

2010/04/05 20:34

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自民党には、良い若手がいっぱいいますね。 

 
いますよ。ここまで来たら「新人だから」と変に遠慮せずに堂々と先頭に立って欲しいです

ね。 

 
>自民若手による 逆事業仕分けは、良いアイデアですね。 
 
はい、ニュース的にはGJでしょう。 
 
>平沼新党が、立ち上がる以前に、世論調査をする、何か意図を感じます。 
 
今の内に叩け！という意図でしょう。 

 
>みんなの党 国民新党 社民党 共産党からの、新党への、コメント、批判のオンパレ

ードですが、 

 
ライバルが増えるからある意味では当然の反応でしょう。 

 
>土屋氏は、どうするのでしょうか。 山田宏氏の新党は、まだなんでしょうかね。 
 
土屋氏はあくまで「真性保守」ですからガッカリしています。山田氏はもう時間の問題、今

やっている各地でのシンポジウムも政治資金集めとハッキリ謳っていますからね。 
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2010/04/05 20:44Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん こんばんは。 
 
>日心会の力作ですね。 
 
はい。NHKの集団訴訟に勝ったら、こうした心に訴える名画・動画をゴールデンタイムで

放映を義務づけたいです。とりあえずは10年くらい。 
 
>新党は参院選後に結成するべき」という意見があります。花うさぎ様はどう思われます

か？ 

 
その考え方はどうでしょうか。圧勝できそうもないからこうした動きに繋がっている事が一

つ、いま一つは堂々と保守の旗を揚げて国民の新任を得ることが新党の条件でもあると

考えます。 

 
>ビッグローブニュースのコメントは自民自滅を嘲笑うコメントが多いので私は大変不愉

快です。 

 
見たことがないので判りませんが、最近は左翼がヒステリックな書き込みをしているケー

スが目立ちますね(^^；。 
 
自民自滅を望む人達は左翼なのか、参院選に負けた後、日本の辿る破壊への道を分か

ってないのか… 

 
＞やはり国民全体の意識が低いです。あと選挙まで１００日切って時間がないのに、私１

人焦っても仕方ないんだけど… 

 
街宣と一緒にやることが必要です。それも「子ども手当」のように一般の方が感心の高い

話題を取り上げる工夫も必要ですね。 

 
>。ﾌﾞｰｲﾝｸﾞした外国人はアジア系の顔ではなかったのですが・・・。兎に角外国人の多い

日本になりました。 

 
そのブーイングした外国人にマイクを渡すから話してみよ、ディベートしようと呼びかける

のも手ですね。大抵逃げますけど(^^；。 

 

2010/04/05 20:49Commented by ysdkkbb さん 

花うさぎさん、ありがとうございました。 

 
日心会のbbと申します。 
 
少人数ではありましたが、新入会員もありました。 

 
私たちは普通の日本人です。普通の人が気楽に参加できる「ゆるゆる保守」です。 

 
日本が大好きで、伝統を守りたいと思っている人なら誰でも参加できます。保守の裾野を

広げたい、それが願いです。 

 
HNはbbで通していますが、ここではysdkkbbになってしまいます。実はpcよく分かりま

せん。ごめんなさい。  

 

2010/04/05 21:10Commented by 花うさぎ さん 

To ysdkkbbさん こんばんは。 
 
>少人数ではありましたが、新入会員もありました。 
 
おっ、よかったですね(^^)。 
 
>私たちは普通の日本人です。普通の人が気楽に参加できる「ゆるゆる保守」です。 
 
日章旗を掲げた街宣やデモ、についてはそうでしょうけど、一番大事な「日本の心」の再
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確認・普及に関しては凄いではないですか。いつか、日教組のバカ教師を再教育する先

生役を勤めて欲しいものです。 

 
>日本が大好きで、伝統を守りたいと思っている人なら誰でも参加できます。保守の裾野

を広げたい、それが願いです。 

 
はやく日教組を上回る30万人会員を達成して下さい。私もPDFファイルをプリントして

時々ですが知り合いに配っているんですよ。 

 
>HNはbbで通していますが、ここではysdkkbbになってしまいます。 
 
何故ですかね？。細かいことは気にせずにやりましょう(^^)。 

2010/04/05 23:29

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
お忙しいところ、いつもお疲れ様です。 

 
私もこの集会に参加させて貰いましたが、個人的な感想は、 

 
（１）ヨットスクールのオヤジは一体何をしに来たのか 

 
（２）林潤氏は、まだまだ危機感が足りない、自分達がだらしないが故に現在の危機があ

るということをほんとうに理解しているのか、草の根の一般国民が何故ここまで頑張らな

きゃいかんのか、ウソでもいいから最初にそのことでワビを入れて、草の根の国民がデモ

をする時は先頭に立ちます位は言わなきゃ。レトリックの稚拙さに唖然としたのです。 

 
 
神奈川在住で当初同行予定の２人のうち、一人は今まで自民党にしか投票したことがな

い大の自民ファンですが、田母神氏はどうも苦手らしく、会場の近くに８時過ぎに到着後

かなり待たせて、公演終了後もう一人（みんなの党ファン）と一緒に２軒ハシゴをして、そ

の後ホテルの部屋で気を失うまで飲んで、お陰で翌日の予定は全部キャンセルと言う事

に相成りました。 

 
２人に渡した「外国人参政権で日本が滅びる」という本を改めて見てみると、自民は参政

権に「基本的に反対」、みんなの党はハッキリ「反対」と記されており、慌てて「みんなの党

ファン」氏にメールを入れておきました。  

 

2010/04/06 00:01Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 
今日は今日とて、比較的家が近い昔の同僚と会って、３０分程世間話の後、「それはそう

として、XXさん、去年の総選挙でどこに投票しました？」と切り出したら、 
 
間髪を入れずに「民主党！！」、その後「その前はずーと社民党（社会党）」と言われて、

思わずその場でのけ反ったわけですが、気を取り直して「最近、世の中なんか変じゃな

い？」、「子供手当てが外国にいる子供にまで出る事知ってる？」、「夫婦別姓法案て知っ

てる？」等など聞いてみたところぜ～んぶ知っておりました。 その後「ま、どうせそうなる

んだったら、もう仕方ないんじゃない？」と言われて、こりゃ筋金入りの左翼だわと思ったと

たん、話題を変えました。 

 
民主が政権を盗らなかったら、友達、知人等と一生涯こんな話もしなかったろうにと思う

と、本当に複雑な心境の今日この頃です。  

 

2010/04/06 02:31Commented by hosyu9999 さん 

なるほど。 
なかなか大変だと思いますが、これを保守層がどう理解していくか、 
どううまく切り抜けていくことか、が最大の問題となることでしょう。 
うまく切り抜ける事が出来ればよいのですが…。  

 

2010/04/06 07:37Commented by さんごママ さん 

おはようございます 
4月17日の武道館の画像お借りしました。 
これから当日まで毎日掲載します。  
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2010/04/06 07:49Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>（１）ヨットスクールのオヤジは一体何をしに来たのか 
 
地元での開催なので保守系として挨拶では？ 

 
>ウソでもいいから最初にそのことでワビを入れて、草の根の国民がデモをする時は先頭

に立ちます位は言わなきゃ。 

 
おお～正論ですね(^^)。 
 
>慌てて「みんなの党ファン」氏にメールを入れておきました。 
 
ありがとうございます。 

 

2010/04/06 07:52Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>こりゃ筋金入りの左翼だわと思ったとたん、話題を変えました。 
 
こういう人と話すと疲れますよ。日本がどうなろうと俺には関係ない、というタイプですから

(^^；。 
 
>本当に複雑な心境の今日この頃です。 
 
逆の意味で民主党政権誕生の功績ですね。なにしろ一般の主婦でもビラのポスティング

する時代ですから。 

 

2010/04/06 07:53Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん おはようございます。 
 
>うまく切り抜ける事が出来ればよいのですが…。 
 
現実的に一歩でも前に、で行かないと本当に総崩れとなってしまいますから、大人の対応

が望まれますね。 

 

2010/04/06 07:55Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>4月17日の武道館の画像お借りしました。 
>これから当日まで毎日掲載します。 
 
チラシから急いで作ったものですが、どうぞどんどん拡げて下さい(^^)。 
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